

Anfrage

der Abgeordneten Mag.^a Silvia Moser MSc.

gemäß 39 Abs. 2 LGO 2001

an Landesrat Dr. Stephan Pernkopf

betreffend Pflegefachassistentinnen und Pflegefachassistenten

Derzeit gibt es in NÖ vier Ausbildungsrichtungen: Pflegeassistenz, Pflegefachassistenz, DGKP an Krankenpflegesschulen und drei Fachhochschulen mit einem Bachelorlehrgang für diplomierte Pflege.

Die Aufgabenbereiche und Einsatzgebiete der diplomierten Pflege ist klar, ebenso der Pflegeassistenz. Fraglich ist, wie PflegefachassistentInnen eingesetzt werden können. Sie sind ebenso wie die PflegeassistentInnen bei der Durchführung von Pflegemaßnahmen auf die Anordnung einer DGKP angewiesen. Es ist daher nicht klar, inwieweit die Absolventinnen und Absolventen der Ausbildung Pflegefachassistenz ausbildungsgemäß und kompetenzgerecht eingesetzt werden können. In vielen Bereichen gibt es keine Dienstposten für Pflegefachassistenz.

Daher stellt die gefertigte Abgeordnete folgende

Anfrage

1. Wie werden die Absolventen und Absolventinnen der Pflegefachassistenz in der Praxis angenommen? Wie sind die Berufschancen?
2. Wie viele Dienstposten für Pflegefachassistenz gibt es in den NÖ Landeskliniken?
3. Wie viele Pflegefachassistentinnen und Pflegefachassistenten sind derzeit in den NÖ Pflege- und Betreuungszentren angestellt?